

RAD.SH | 20.09.2022 | Nr. 221/2022

## **Lukas Kilian: Herzlichen Glückwunsch zum 5-jährigen Bestehen von RAD.SH**

Zum 5-jährigen Bestehen von RAD.SH gratuliert der verkehrspolitische Sprecher Lukas Kilian:

„Herzlichen Glückwunsch an das Bündnis aus 140 Kommunen, die sich seit fünf Jahren gemeinsam für den Fuß- und Radverkehr im Land einsetzen. Statt eines Geburtstagsgeschenks wollen wir uns noch stärker für den Ausbau und die Sanierung der Radinfrastruktur in Schleswig-Holstein einsetzen. Mit 20 Mio. Euro jährlich setzt unser Koalitionsvertrag ein starkes Signal auf dem Weg, ein noch fahrradfreundlicheres Bundesland zu werden“, so Lukas Kilian.